

Werneuchen zu schwach in Perleberg

Am letzten Samstag mussten die Handballmänner aus Werneuchen nach 4 wöchiger Spielpause beim Tabellenletzten SV Blau-Weiβ Perleberg antreten. In der Vergangenheit holte man in 3 Spielen 3:3 Punkte. Nun wussten alle, dass die Perleberger wieder die Helmdach-Brüder aktivieren konnten und mussten, da die Abstiegsgefahr aktuell größer denn je ist. Die Rot-Weißen dagegen hatten wieder einmal nicht den gesamten Kader zur Verfügung, reisten mit nur 12 Spielern an. Kurzfristige Absagen einiger Stammspieler zwangen Trainer und Mannschaft, Senioren und Jugend A Spieler aufzustellen. So ging man mit eigentlich zu wenig Auswechselspielern in die Partie. Wie so oft verschliefen die Männer aus Werneuchen die Anfangsphase und gerieten schon nach kurzer Zeit mit 5:1 in Rückstand. Obwohl man sich gut auf Mirko Helmdach einstellte, versäumten die Rot-Weißen aus Werneuchen, wie schon fast immer, ihre vielen Chancen zu verwerten. Irgendwie fehlte die Moral und der absolute Wille zum Erfolg, frühere Tugenden wie Kampfesgeist und Ansporn aller bleiben aus.

Der zwischenzeitliche Spielstand von 20:11 spiegelte nicht den tatsächlichen Leistungsstand beider Mannschaften wieder. Um in der Verbandsliga bestehen zu können, bedarf es für beide Teams einer enormen Leistungssteigerung. Beim jetzigen und künftigen Kader in Werneuchen erscheint diese Aufgabe eher schwierig.

Trotz eifriger Torejagd und tollem Kampfesgeist einzelner Stammspieler, gelang es den Rot-Weißen nicht, näher als auf zwei Tore Rückstand zu verkürzen.

So verlor man erneut ein sicher geglaubtes Spiel mit 33:30.

Am 28.02.2015 steht für die Werneuchener das nächste Auswärtsspiel an. Dann fährt man zum HSC 2000 Frankfurt(Oder), eine weitere Bewährungsprobe für das angeschlagene Team aus Werneuchen.

Es spielten: Müller, Gust, Brockhusen (5), Thies (1), Hase (8), Zimmermann (3), Dumke,D., Schaffland (9), Dumke, S. (1), Schiersch (2), Hobeck (1)